



# 若あゆだより

第44号（令和6年1月19日）

岩脇小学校学校だより

## 若あゆタイム～異学年で遊ぼう！～

12月19日と1月16日に異学年集団活動班である「わかあゆ班」で一緒に遊ぶ、「若あゆタイム」を実施しました。6年生が中心になって計画した「ドッジボール」「だるまさんの言うとおりに」「けいどろ」「新聞じゃんけん」「一輪車・遊具遊び」などで、1年生から6年生が一緒になって活動を楽しみました。この取組をきっかけに、休み時間に異学年で遊ぶ姿が少しではありますが増えたことをうれしく思います。

次の「わかあゆ班」での活動としては2月8日に「なわとび集会」を予定しており、本番に向けての練習も数回行います。異学年での交流を通して、お互いの立場を思いやり、学年を越えて支え合える関係を築いて欲しいです。



## 金管バンドが管楽発表会に出場しました



1月13・14日にアスティ徳島で開催された「県小学校管楽発表会」に金管バンドが出場し、「コンチェルト ダモーレ」「アイドル」の2曲を披露しました。

日頃の練習で培った確かな技術と豊かな表現力で、素晴らしい音楽を奏でることができ、講師先生の講評には「ブラボー」の一言が添えられていました。

2月11日(日)には、コスモホールで恒例の「ハッピーコンサート」を開催します。たくさんの方に聴いていただければ幸いです。

## 阿南市小・中学校再編実施計画(素案)が公表されました

新聞でも報道されましたが、阿南市小中学校の具体的な再編計画が示されました。本校については本計画における再編の対象とはなっていませんが、これから阿南市の学校の在り方が大きく変わっていくことになりそうです。

2月21日(水)には羽ノ浦地区の住民説明会が情報文化センターで行われますので、保護者の皆様も参加してみたいと思います。



再編の情報はこちら

## ◎自主学習ノート10冊達成！

2年 岡野 愛依(岡野さんは昨年度に引き続き、2年連続での10冊達成です!)

冬休み明けにはたくさんのお子たちがノートを提出してくれました。現時点で60名以上の児童が1冊以上のノートを仕上げています。

自主学習ノートに限らず、宿題以外の学習を自分で決めて取り組んでいくことや本・新聞を読むことなどは、学力の向上につながっていくとともに中学校以降の学習への取り組み方の土台となると考えます。興味のあること・やりやすいことからでいいので、少しずつ取り組んで欲しいです。